Sujet : [INTERNET] Contribution à l'enquête publique du projet éolien « les quatre chemins »

sur les communes de Balledent et Chateauponsac **De :** Sandrine Courtaud <sandrmarco@icloud.com>

Date: 22/11/2021 20:01

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

M. Jean-Marc COURTAUD

18 gaffary -87290 BALLEDENT

A l'attention de M. le President de la Commission d'enquête

En tant que propriétaire riverain de la commune de Balledent, je porte à votre connaissance, mon opposition du projet éoliens des quatre chemins sur les communes de Balledent et Chateauponsac

J'ai acheté une maison dans la commune que j'ai agrandi par mes propres mains , faisant de belles ouvertures pour voir notre vue magnifique et non pas des éoliennes qui défigurent le paysage, celles-ci nuisent à nos oiseaux, nos chauves-souris et à la migration qui est sur ce passage.

Sans oublier de parler des nuisances sonores et les risques pour notre santé et celui de nos animaux domestiques.

Et en plus de tous, celles-ci provoquent des querelles de voisinage Alors quoi faire ? Vendre à perte notre bien 20% à 40% de sa valeur ? Qui va me rembourser la différence ?

L'éolien est in projet entièrement subventionné détruit plus qu'il ne rapporte. Parlons de notre bourg de Balledent, toujours biens fleuris l'été, bien décoré pour les fêtes de fins d'années. Comment vont réagir nos promeneurs en traversant le bourg, en voyant ces gros ventilateurs de 180 m de hauteur ?

J'espère que toutes les personnes de la commune sont conscientes de ce projet qui va engendrer un carnage pour notre belle nature.

Tout ça pour enrichir quelques promoteurs qui n'ont aucun attachement à notre belle région.

Qu'en pensent nos élus ni pour ni contre ?

Je ne suis pas contre la production d'énergie renouvelable mais pas avec les éoliennes

Merci M. le Président de bien vouloir prendre en compte ces considérations

Envoyé de mon iPad